

# *Iran : les sanctions contre l'Iran vont à l'encontre du sérieux et de la bonne volonté des États-Unis*

---



Téhéran, 8 décembre (RHC) Le porte-parole du ministère iranien des Affaires étrangères, Saeid Khatibzadeh, a écrit dans un message Twitter condamnant les nouvelles sanctions américaines : « Même

au milieu des pourparlers de Vienne, les États-Unis n'arrêtent pas d'imposer des sanctions à l'Iran. »

Réagissant contre les nouvelles sanctions imposées récemment par les États-Unis contre la République islamique, le porte-parole du ministère iranien des Affaires étrangères, a écrit dans un message Twitter

« Washington ne parvient pas à comprendre que « l'échec maximal » de la politique de la pression maximale et une percée diplomatique s'excluent mutuellement. », a ajouté Khatibzadeh.

« Renforcer les sanctions ne créera pas d'effet de levier, et c'est tout sauf du sérieux et de la bonne volonté. », a conclu le porte-parole de la diplomatie iranienne.

Par ailleurs, le directeur de l'agence d'espionnage américaine (CIA) a reconnu que le programme nucléaire iranien a un caractère civil et non militaire.

La CIA des États-Unis. "ne voit aucune preuve du fait que le Guide suprême de l'Iran ait pris la décision de se diriger vers la militarisation du programme nucléaire iranien, a annoncé mardi la journaliste du renseignement et de la sécurité nationale de la chaîne américaine CBS News, Olivia Gazis, sur son compte Twitter, citant le directeur de cette agence américaine, William Burns.

Le directeur de la CIA a abordé lundi, lors du sommet du Conseil des Administrateurs du Wall Street Journal (WSJ), plusieurs sujets allant des tensions entre la Russie et l'Ukraine, de la Chine et de Taïwan, le développement russe et chinois des armes antisatellites jusqu'au programme nucléaire iranien et les pourparlers de Vienne (Autriche) visant à réactiver l'accord nucléaire.

En attendant, pas de mention des sanctions américaines contre l'Iran comme principal obstacle à la conclusion d'un accord à Vienne, Burns a accusé l'Iran de ne pas prendre au sérieux les pourparlers en cours dans la capitale autrichienne.

L'Iran, qui est signataire du Traité de non-prolifération nucléaire (TNP), a souligné à plusieurs reprises qu'il développe le programme nucléaire à des fins pacifiques et ne cherche jamais d'armes atomiques, sur la base d'une fatwa (décret religieux) publiée par le Chef de la Révolution islamique, l'ayatollah Seyed Ali Khamenei, qui interdit toute prolifération, tout stockage et toute utilisation d'armes nucléaires.

Source IRNA/Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279273-iran-les-sanctions-contre-liran-vont-a-lencontre-du-serieux-et-de-la-bonne-volonte-des-etats-unis>



# **Radio Habana Cuba**